

Die Volleyball-Freizeitrunde stellt sich vor:

Es gibt viele Möglichkeiten, einen Sonntagabend zu gestalten: Essengehen, Tatort oder Rosamunde Pilcher schauen, sich auf die kommende Woche einstimmen oder eben Volleyball spielen.

Wir sind 12 begeisterte Volleyballfrauen und –männer, die sich für das zuletzt genannte entschieden haben.

Sich sonntagabends noch mal motivieren, aktiv zu werden, ist nicht immer einfach, aber steht man erst mal auf dem Feld, weiß man, dass es sich absolut gelohnt hat.

Auch wenn wir „nur“ eine Hobbymannschaft sind, steckt eine Menge Ehrgeiz in unserer Truppe. Thorsten Eckert, seit vielen Jahren unser „Teamchef“ ist immer bemüht, durch Konditionstraining, gezielte Übungen und Techniktraining das Niveau zu steigern.

(An dieser Stelle ein herzliches „Dankeschön“ an dich Thorsten, mach weiter mit uns!)

Wir spielen zwar keine Ligaspiele, nehmen nun aber schon seit drei Jahren an einer von Obertshausen organisierten Freizeitrunde teil.

In der letzten Saison haben wir einen guten dritten Platz von neun Mannschaften belegt.

Darauf sind wir sehr stolz.

Es wäre schön, wenn der eine oder die andere Lust bekommen hat, bei uns mitzutrainieren, über Verstärkung und motivierte MitspielerInnen würden wir uns sehr freuen.

Einfach vorbeikommen und mitspielen.



(v.l. Martin, Larissa, Frauke, Florian, Marcus, Thorsten)

Wann: Sonntagabend ab 19:15 Uhr

Wo: **Gretel Ciba Halle**

Eichenstraße. 9
65933 Frankfurt am Main (Griesheim)

